
令和 6年度 第２回（２月実施）学校評価アンケートについて 

 

学校評価へのご協力ありがとうございました。第２回の結果について総括します。 

 

今までは学校評価アンケートは１０月の１回のみでした。そのため、評価していただいて、改善が必要な点

に向けて、年度内に取り組んでもその結果を再評価することはありませんでした。また、問題点が明らかにな

っても、年度がかわり、職員や体制が変わると取組が継続されないことも多くありました。 

  そのため、今年度は当初から学校評価を２回実施することを明言し、課題として明らかになったことについ

て、全校で取り組み、再度評価することとしていました。 

  第１回実施後、改善点を明らかにすることは出来ましたが、第２回の評価については当初の目的を果たす

ことは出来ませんでした。理由は２つあります。 

 

１） １回目と２回目の間隔が短かったこと 

１０月実施したアンケートを集計し、評価結果を公表したのが１２月となってからです。その後冬休みを挟

み、１月下旬から第２回の評価アンケートを実施しているので、改善に取り組む期間が非常に短い状態

でした。 

２） ２回目の回答数が非常に少なかったこと 

保護者の回答は１回目の３９２人から更に少なくなり、２８３人でした。 

そのため、統計的に処理することが困難となりました。 

 

年度で２回実施するのであれば、１回目をもう少し早く実施するべきでした。また、２回実施する意味をもっ

としっかりと周知し、回答数を増やす努力が必要だったとも思います。 

改善の結果などは反映されておらず、回答数も非常に少ない状態でしたが、それでも実施して良かったと思

っています。特に保護者の皆さんは思っていても、なかなか学校に意見をいう機会がないと思いますが、こうし

た形でアンケートをとれば、生徒、保護者から様々な意見が出されます。御意見の中には我々が見落としてい

た観点に気付かされるものなど、よりよい学校生活のためにヒントになる御意見を伺うことができました。 

今回いただいた御意見に対する各分掌からの回答はお子様を通じて配布しておりますので、どうか目を通し

てください。 

また、今回も温かい感謝の声を頂いています。我々教職員にとってはこうした言葉が何よりの原動力となり

ます。本当にありがとうございました。 

 

第２回目の学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。これからも学校教育活動への温かい

御理解と改善のための御意見を頂きますようお願いいたします。 

 

                                             令和７年３月  田名部高校 校長 千葉 栄美 

 


